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Beratungsverlauf:

Frau Dr. Dohrn erkundigt sich nach den Maßnahmen auf dem Rathausgrundstück. Sie 
stellt fest, dass nur noch vereinzelte Bäume übriggeblieben sind, obwohl nur Pflege-
schnitte angekündigt wurden.
Herr Witt erläutert, dass die Maßnahme in der Form notwendig war, da in den letzten 20-
30 Jahren keine Pflegemaßnahmen durchgeführt worden sind. Demnach sei es richtig 
gewesen die Arbeiten in dem Maße auszuführen, um für die Zukunft ein kontrolliertes 
Wachstum der Gehölze zu erzielen. Die Gehölze werden wieder austreiben und in ein bis 
zwei Jahren würde man einen deutlichen Qualitätsgewinn feststellen. Es werde zudem 
über das Anlegen von Blühflächen nachgedacht, auch wenn der Rasen sehr sauer ist.
Frau Kählert ergänzt, dass sie während der Maßnahme in einem ständigen Austausch 
mit Herrn Witt stand. Sie unterstreicht die Notwendigkeit der Arbeiten, da über solch einen 
langen Zeitraum nichts gemacht wurde. Zudem sei dadurch auch bereits ein Schaden 
am Orthbrookgraben entstanden. 
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